Diario **Chañarcillo** 

Fecha: 29/08/2024 Audiencia: Sección: ACTUALIDAD \$74.792 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

19.138 Vpe pág: \$604.800 Difusión: Vpe portada: \$604.800 Ocupación: 12,37%



## FACh desplegó aviones tras alerta por supuesta violación de espacio aéreo desde **Argentina**

Vpe:

a Fuerza Aérea de Chile (FACh) desplegó aeronaves de combate desde la base aérea de Chabunco de Punta Arenas, en medio de rumores de una supuesta violación del espacio aéreo chileno por parte de Argentina.

Se trató de un hecho ocurrido el martes, según reportó un usuario de la red social X, César Quezada (@cesar\_quezada), quien alertó de una supuesta misión de intercepción real hacia la frontera con

Según confirmaron en primera instancia, efectivamente el día indicado, a eso de las 19:00 horas se activaron los códigos y operaciones de protección del espacio aéreo chileno.

Esto, luego que radares y la tecnología que tiene Chile en la zona austral del país, detectaran aparentemente una incursión aérea no declarada, que corresponderían a aviones argentinos.

De acuerdo a los datos, aproximadamente a tres mil pies entre el monte Aymond y el Estrecho se declaró esta alerta de violación de espacio y por eso se activó este protocolo.

Frente a lo sucedido, se autorizó el despegue de dos aviones F-5 de la Fuerza Aérea de Chile (FACh) para hacer una supervisión en la zona, sin encontrar algún aparato aéreo.

Tras la publicación de esta nota, la ministra de Defensa, Maya Fernández, confirmó el incidente, añadiendo que se inició una investigación por esta violación del espacio aéreo, presuntamente desde Argentina.

